



発表会…その後



12月4日(水)
たんぽぽ組

先週のお楽しみ発表会では、大勢のお客さんを前に少し緊張しながらも、友だちと一緒に表現遊びを楽しんでいた子どもたち。「はらぺこあおむし」の劇遊びブームはまだまだ続いています！
保育室に発表会で使ったあおむしのお面や太鼓、鳴子などを置いておくと、いつものように「太鼓するし笛吹いて！」「よさこい踊ろう」と、自分のお面をかぶり、小道具を持って劇遊びがスタート。「(発表会ではよさこいしたけど)太鼓したい！」「次よさこいする！」と、どちらも楽しんでしています。



竹してみる！



そーれ、よいしょ
それぞれそーれ

「音楽流して」「ピアノ弾いて」と言うのでBGMを流すと、子どもたち同士で声を掛け合って劇遊びが進んでいきます。特に「太鼓」が大好きなようで、ちゃっば、たけ、たいこを交代して何度も何度も楽しんでいます。



すももを3つ
食べました！
まだまだおなか
はぺっこぺこ！



お面をかぶっていない子がいたので「お面あるし、かぶってもいいよ」と言うと「私、先生だからお面しないの」と先生役をする子が出てきました。入場曲を口ずさみながら「葉っぱ通って」と教えたり、果物のペープサートを持ってナレーションしたり、たいこ披露の時はラップの芯を笛にして吹いてみたりと、しっかりと先生になりきって進めている姿が微笑ましくて、思わず声を出して笑ってしまいました。



あおむしさん
何を食べたの？

りんごを1つ
食べました！
まだまだおなか
はぺっこぺこ

あおむしが
生まれたよ！
お名前を聞いて
みよう！

みんなで
何して遊ぶ？



〇〇あおむしです！

たいこする！

発表会を通して、友だちと一緒に表現する事が十分に味わえたようで、引き続き劇遊びが盛り上がっています。経験したことを、友だちと楽しむことで、より友だちとの関わりが深まっていっていると感じます。発表会という行事を終えた後の、子どもの遊び、学びや育ちを大切に、今後の遊びを広げて行けたらと思います。